



Chorus Juventus

Jugendchor der
Wiener Sängerknaben

Der **Chorus Juventus** ist der gemischte Jugendchor der Wiener Sängerknaben. Seine Mitglieder sind die Schülerinnen und Schüler des Oberstufenrealgymnasiums der Wiener Sängerknaben, das 2010 gegründet wurde, um die musikalische Ausbildung der Sängerknaben auch Jugendlichen anbieten zu können. Das ORG mit Schwerpunkt Vokalmusik ist in Europa einzigartig – zu den angebotenen Fächern gehören neben Chorgesang und Einzelstimmführung auch Tonsatz, Gehörbildung und Aufführungspraxis. Ein Team von neun Stimmbildnerinnen und Stimmbildnern betreut die einzelnen Stimmen. Die Schülerinnen und Schüler zeigen ihr solistisches Können bei Liederabenden im Palais.

Der von Daniel Erazo-Muñoz und Johannes Pell geleitete Chor tritt regelmäßig auf; das Repertoire umfasst neben klassischen Chorwerken und Popmusik auch Oratorien wie etwa Haydns Schöpfung oder Honeggers Le roi David und Messen, zuletzt Rossinis Petite messe solennelle. Jedes Jahr führt der Chorus Juventus eine szenische Produktion im MuTh auf; zuletzt Purcells "Dido and Aeneas" und Engelbert Humperdincks "Hänsel und Gretel". Zu den Highlights im Chorkalender zählt die Mitwirkung beim Muttertagskonzert der Wiener Sängerknaben im Großen Saal des Wiener Musikvereins. Mehrmals stand der Chor mit den Philharmonix im Wiener Konzerthaus auf der Bühne.

The **Chorus Juventus** is the VBC's mixed youth choir. Its members are the students of the VBC's upper secondary school, founded in 2010 to offer the VBC training to teenagers. The school, which specialises in vocal music, is unique in Europe - the syllabus includes choral singing and individual voice training as well as composition, aural training and performance practice. A team of nine voice teachers gives individual singing lessons. The students show off their solo skills at regular recitals.

The choir, directed by Daniel Erazo-Muñoz and Johannes Pell, performs regularly. Besides choral classics and pop music, the repertoire includes oratorios such as Haydn's Creation or Honegger's Le roi David as well as masses, most recently Rossini's Petite messe solennelle. Every year, Chorus Juventus performs an opera production at the campus's concert hall; most recently Purcell's 'Dido and Aeneas' and Engelbert Humperdinck's 'Hansel and Gretel'. One of the highlights of the choir's calendar is its participation in the Vienna Boys Choir's Mother's Day concert in the Great Hall of the Vienna Musikverein. The choir has performed several times with the Philharmonix at the Vienna Konzerthaus.



Chorus Juventus

Jugendchor der
Wiener Sängerknaben

wsk.at